

**Nuevo año, nuevos retos
New year, New challenges**

Romelia Hing Cortón* <https://orcid.org/0000-0002-6255-2623>

Facultad de Ingeniería Química y Agronomía. Universidad de Oriente.
Santiago de Cuba. Cuba

*Autor para correspondencia. Correo electrónico: romelia@uo.edu.cu

Estimados miembros del colectivo de la revista Tecnología Química, estimados usuarios, tengo el placer de felicitarlos con motivo del año 2026 que comienza y además darle las gracias a todos los colaboradores que han confiado en nuestra revista para dar a conocer sus logros y experiencias.

El 2025 nos hizo enfrentar muchas dificultades para poder mantener la revista en tiempo y con calidad en la modalidad de Publicación Continua (PC) y ha finalizado con metas aún no cumplidas y todavía muchos retos que enfrentar, por lo que debemos centrar las esperanzas y esfuerzos en que en este nuevo año que llega podamos seguir creciendo en nuestro empeño de ser cada vez mejores.

Les deseo que el 2026 esté lleno de bendiciones, de nuevos caminos por recorrer que nos permitan progresar y seguir desarrollando nuestro trabajo, para contribuir con los resultados del mismo y la publicación de buenos artículos, al desarrollo de la ciencia y la tecnología para mejoramiento de toda la sociedad.

Aprovecho esta oportunidad para felicitar a todos los árbitros que han trabajado con nosotros durante el año que finalizó y agradecerles su excelente desempeño en cada uno de los artículos que han revisado, pues no solo se han limitado a la revisión, sino que han dado sugerencias a los autores para mejorar los mismos. Para mí es un orgullo haber trabajado todos estos años en los cuales he dirigido la revista, con un equipo de trabajo y colaboradores que han demostrado profesionalismo y rigor en esta importante labor, ellos son:

Dr.C. Juan Pedro Hernández Touset, DrC José Falcón Hernández, Dra.C. Margarita Penedo Medina, Dr.C. Carlos Hernández Pedrera, Dr.C. Julio Pedraza Garciga, Dra.C. Judith González Díaz, Dr.C. Armando Rojas Vargas.

Les deseo a todos, salud y éxitos profesionales y personales.

En lo personal, es hora de decir adiós a mi vida laboral. Al finalizar esta etapa, debo agradecer a todos los compañeros: árbitros, junta editorial, usuarios y lectores en general, por el tiempo en el cual hemos trabajado juntos, siempre con la certeza de que hemos transitado por el camino correcto, contribuyendo a mi desempeño en esta difícil e importante labor.

La nueva directora-editora es la **Dra.C. Elaine Ojeda Armaignac**, se pueden comunicar con ella mediante el correo: eo@uo.edu.cu y por el correo de la revista: revista.tec.quimica@uo.edu.cu.

Romelia Hing Cortón
Directora-editora revista Tecnología Química